



# おともがわ

学校報 NO, 20

保護者版

令和2年10月2日

みんなで育む豊かな心・健やかな体・確かな学力

## 6年生宿泊体験学習

### 力を合わせて、楽しい2日間

9月30日(水)から10月1日(木)の2日間、6年生が仙北市の県立田沢湖スポーツセンターで宿泊体験学習を行いました。



秋晴れに恵まれた初日は、グランドゴルフに挑戦したり、午後には

田沢湖でカヌーに挑戦したりしました。普段見る田沢湖とは違い、子どもたちは湖上から見る景色に新たな発見をして感動していました。

2日目は田沢湖畔を散策して、旧瀧分校かたやクニマス未来館を見学しました。



旅館等とは違って、自分たちでやるが多かった分、互いのことを考え力を合わせる

ることの大切さを再認識した2日間だったと思います。今年は新型コロナウイルス感染症により、思うように行事が行えないで

いる中でしたが、6年生は様々な体験を行い、楽しい思い出がたくさんできたことでしょう。



## 大曲支援学校からお花が届きました。

本校と交流している大曲支援学校からお花が届きました。11月に交流会「ハローの会」を開催するを予定でしたが、



新型コロナウイルス感染症のために中止となっていました。

「ハローの会」は中止となりましたが、交流は継続しようと、10月から交換日記を行うことにしており、その



日記と一緒に、3つのお花が届けられました。早速、児童玄関に展示しております。



交換日記で、これまでの交流と同じように、思いやりの心や豊かな人間性を育てていきます。

## 給食の食器が新しくなりました

10月1日の給食から、食器が新しくなりました。これまでは陶器の食器でしたが、新しい食器はPEN樹脂(ポリエチレンナフタレート)で出来ていて、これまでの食器よりも、軽くて壊れにくくなっています。また、熱も伝わりにくく、熱い汁物でも扱いやすいそうです。

子どもたちの後片付けの際の食器運搬もしやすくなりました。

